
APROVADO 
c{ discuesão 

REQUERIMENTO Np 277189.  
Exm2  Senhor Presidente da CSmara Municipal de Cabo Frio. 

0 Vereador que este subscreve, aten endo tudo 

mais o que determina o interesse pCblico, REQUER à Douta Me 

sa, na forma regimental, envio de expediente ao Exmg Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando as seguintes informaçoes: 

1 - Quantos ambulantes estao cadastrados na 

Secretaria Municipal de Meio-Ambiente ? 

2 - Quantos existiam no ano de 1.988 ? 

3 - Quais os critSrios existentes, para se 
fetuar uma renovaçao da licença ? 

4 	É exigida a filiaçSo do ambulante junto à 
Assoclaçao dos ambulantes de Cabo Frio ? 

SALA DAS SESS3ES, 29 de novembro de 1.989. 

JOS NIO PACHECO FILHO 

Vereador - Autor 
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